

12.6.1942.

Le Comité d'actions de secours sous le patronage de la Croix-Rouge suisse communique ce qui suit au sujet de son activité:

Récemment sont rentrés en Suisse les deux médecins et les deux infirmières que le Comité d'actions de secours avait envoyés en Grèce, il y a quelques semaines, pour y distribuer des quantités importantes de médicaments et de fortifiants.

Après s'être renseignés auprès des autorités compétentes et s'être rendus directement compte de la situation et des besoins, les représentants du Comité ont procédé à la distribution des produits précités. La confiance témoignée à nos médecins et les facilités qui leur ont été offertes ont rendu possible un travail rapide et efficace qui a fait l'objet d'appréciations élogieuses.

Dans quelques jours, une troisième mission sanitaire partira pour le front Est. Cette mission est composée de 30 médecins, de 30 infirmières et de personnel auxiliaire. Elle est dirigée par le Professeur Merke de Bâle. Ses tâches sont semblables à celles qu'a assumées la deuxième mission. On se souviendra que celle-ci avait exercé son activité de la mi-janvier à la mi-avril dans des lazarets de l'arrière, dans des postes de chirurgie et des établissements pour malades. Le logement et la nourriture étaient satisfaisants. Tout le matériel sanitaire nécessaire était constamment à disposition en quantité suffisante. Comme lors de la première mission, les blessés allemands et russes étaient bien traités médicalement et humainement. Les meilleurs rapports régnaient entre la mission et les autorités sanitaires et militaires.

Le Comité saisit cette occasion pour affirmer que les relations divergeant de l'exposé qui précède et qui ont été répandues ici et là n'émanent pas de membres de la mission.

